
枚方中国語を学ぶ会だより

しか使えません。その理由は、

‘zhèi’は、‘这一个／zhè yī

ge’の‘这一’が縮まったもの

だからです。なので、‘这’だ

けなら‘zhè’しか使えなくて、

‘这个’なら‘zhège ／zhèige’

の両方が使えるということです。

また、目的語には、‘这个’

しか使えません。したがって、

‘我吃这’は言えないので、

‘我吃这个’と言わなければな

りません。

今回は、発音についての注意点

です。

辞書を見ると、‘这’は‘zhè’

‘zhèi’と２つの読み方があると

書いてあります。でも、しっかり

区別しなければなりません。どち

らでも自由に２通りの読みをして

良い訳ではありません。

まず、‘zhèi’を使うには制限が

あるということです。‘zhèi’は、

後ろに‘个’等の量詞がくる時に
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西川会長の中国語余話⑧

西川会長が提案された「じっく

り中国語文法を学ぶ勉強会」がス

タートしました。

当面は中国の児童文学作品「一

粒种子」の読書会です。一語一語

丁寧に文法的意味を問われる会長

の講義で真剣な授業が続きます。

（原則は毎月の最終土曜日。１０

時から、西川会長のお宅です。）

じっくり中国語文法を
学ぶ勉強会がスタート！

中級班
有志が
山東省
旅行

第一天，到了济

南机场。单老师

来迎接我们。

第二天，去曲阜，

参观了“孔庙”

“孔府”“孔林”，

就是所谓“三孔”。

第三天，爬了泰山。泰山自古以来

是人们敬拜的圣地。从山顶眺望景

致非常好。下泰山后去了威海。

第四天，威海是单老师的故乡。

她带了我们去了很漂亮的海岸等很

多地方。在这里我们告别单老师，

向青岛去了。

第五天，回国了。旅程中，虽然有

些问题，但是宾馆，饭菜，向导，

司机等都很好，我觉得非常愉快。

(井野さんの旅行記から 文責磯野）

熱烈歓迎 ようこそ中国語を学ぶ会へ

盛り上がった新入会員歓迎会

６月14日（水）、サダ生涯学習

センターで、2017（平成29）年度

の新入会員や、昨年の途中加入会

員、従来の会員が一堂に会し、

「新入会員歓迎会」が行われまし

た。

日中関係に少し改善が見られる

ことを反映してか、今年は20人近

い人数で入門班をスタートするこ

とができ、うれしさいっぱいの中で

の歓迎会となりました。

会では、まず西川会長のあいさつ

のあと、参加された新入会員お一人

お一人から自己紹介と学習に向けた

決意表明があり（写真）、会場は歓

迎と励ましの拍手に包まれました。

次に、懇親会に移り、各班での歓

談や歌、クイズ、コントなどの出し

物で大いに盛り上がり、今西事務局

長の締めのあいさつで楽しいひと時

を終えました。

日中両政府の関係は未だ良好とは

言えず、書店には嫌中本が並ぶ状況

があります。

しかし、言葉を学ぶことは、その

国の歴史や文化・習慣を学ぶことで

もあり、中国語学習を通して、民間

レベルでの友好に少しでも寄与でき

たらと思います。


